

AWNI

Dalam rangka OMB 2024, Polsek Cileunyi intensifkan Patroli Malam

Cileunyi - CILEUNYI.AWNI.OR.ID

Jan 29, 2024 - 14:40



Anggota Polsek Cileunyi melaksanakan Patroli dalam rangka OMB 2024 dengan sasaran utamanya area Pemukiman di Wilayah Hukum Polsek Cileunyi

Cileunyi - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, personil

Polsek Cileunyi Jajaran Polresta Bandung Polda Jabar melakukan patroli malam di berbagai lokasi strategis wilayah hukum Polsek Cileunyi dalam rangka Operasi Mantap Brata (OMB) 2024. Senin (29/1/2024)

Kegiatan ini dilaksanakan untuk mencegah potensi tindak kriminalitas di malam hari dan memberikan rasa aman kepada warga. Personel juga turut memberikan himbauan kepada masyarakat untuk terus waspada terhadap potensi kejahatan serta menghindari penyebaran berita hoax. Hal ini menjadi lebih penting mengingat tahun 2024 merupakan tahun politik, di mana situasi informasi dapat menjadi lebih dinamis.

Dengan melaksanakan patroli secara periodik, kehadiran anggota Polri dapat memberikan efek jangka panjang yang positif terhadap keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kapolresta Bandung Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Cileunyi Kompol Suharto, S.H. menyampaikan, "Patroli malam yang kita lakukan adalah bagian dari komitmen Polsek Cileunyi Polresta Bandung dalam memberikan perlindungan optimal kepada masyarakat. Kami juga mengajak seluruh warga untuk bersama-sama menjaga keamanan dengan tidak mudah terprovokasi oleh berita yang belum terverifikasi, terutama di tahun pemilu ini."

Himbau kepada masyarakat disampaikan dengan tujuan menghindari penyebaran berita yang dapat menimbulkan ketegangan di tengah masyarakat. Polsek Cileunyi berkomitmen untuk menjaga situasi yang kondusif serta memberikan layanan dan perlindungan yang terbaik bagi warga masyarakat

Perlu diketahui bahwa Patroli OMB 2024 ini sangat berperan penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta mencegah potensi gangguan yang dapat membahayakan integritas proses Pemilu Serentak 2024.

Lebih lanjut, Kapolsek menjelaskan bahwa patroli dilakukan untuk tetap menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif jelang pemilu Serentak 2024.

"Tujuan kami agar dapat memastikan proses dan berlangsungnya tahapan Pemilu Serentak tahun 2024 dapat berjalan dengan aman, dengan Patroli secara rutin diharapkan terciptanya Kamtibmas yang kondusif", Pungkasnya

